

SAN ILDEFONSO

Grandes obras del Vaticano en México

El vocero de la Presidencia de la República, Eduardo Sánchez, presentó un viaje por la historia de uno de los santuarios más importantes del mundo, a través de 180 obras. **Pág. 45**



CORTESÍA

REBELDE INTERGALÁCTICO

El esperado estreno de Han Solo: Una historia de Star Wars contará el origen de uno de los protagonistas de esta saga filmica creada hace 40 años por George Lucas.

GOSSIP



FOTOARTE: ALEJANDRO OYERVIDES

www.elsoldemexico.com.mx



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | JUEVES 24 DE MAYO DE 2018 | AÑO LIII | NO. 18,978 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

Instalan más parquímetros en la ciudad

ISRAEL ZAMARRÓN

Mojo Real Estate empresa que opera en la opacidad, ahora va por más. Tiene permiso del gobierno para explotar la vía pública de otras cinco colonias: Tabacalera, San Rafael, Santa María La Ribera, Guerrero y Buenavista, como reveló *El Sol de México*.

El jefe de gobierno José Ramón Amieva, ordenó una auditoría que estaría lista para esta semana. **Pág. 25**

ENRIQUE PEÑA NIETO México teje alianza con DowDuPont

El presidente Enrique Peña Nieto se reunió con Andrew N. Liveris, director general de DowDuPont, a quien agradeció su confianza para invertir en México y generar empleo. **Pág. 8**

EUGENIO BAEZA Con o sin TLCAN, el agro será productivo

El sector es competitivo, afirma el presidente de Bafar, participante en el Forum Agropecuario de *El Heraldo de Chihuahua*. **Pág. 24**

Disruptores

UN JOYERO A LA MEDIDA DE LA ÉLITE

Este diario estrena una sección dedicada a empresarios innovadores con una entrevista a José Dávalos, joyero enfocado al diseño personalizado. **Pág. 22**



CORTESÍA

VERACRUZ Y PUEBLA Transporte vulnerado por riel y asfalto

Quienes cruzan por carreteras de Veracruz y Puebla son víctimas de la delincuencia por lo que empresarios optaron por trasladar su carga a través del ferrocarril; sin embargo, en últimas fechas también la máquina de acero ha sido presa de descarrilamientos y saqueos, por lo que ahora los industriales se han quedado sin opciones para mover su carga

Pág. 31

TIENE 12 DENUNCIAS DE TRABAJADORES

Fepade exige a empresas no incidir en voto

ALEJANDRO SUÁREZ Y JOHANA BELTRÁN/ El Sol de Sinaloa

Empleados de Coppel dijeron que han sido presionados para votar por Ricardo Anaya

El titular de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade), Héctor Díaz-Santana, pidió a los empresarios no presionar a sus empleados para votar a favor de algún candidato porque pueden

ser sancionados penalmente.

De visita en el corporativo de la Organización Editorial Mexicana (OEM), el funcionario admitió que existen 12 denuncias anónimas en contra de empresas por coacción del voto.

Empleados de tiendas Coppel en Culiacán relataron que en grupos los llevan a la sala de junta, les dan pizza y refresco, y les ponen un video donde se les pide votar por Ricardo Anaya. El corporativo de esta empresa rechazó coaccionar el voto de sus trabajadores. Andrés Manuel López Obrador acusó a la firma por llamar a no votar por su proyecto. **Pág. 5**

En campaña

Kofi Annan, exsecretario general de la ONU, advirtió que el crimen organizado amenaza la democracia en México.

Pág. 4

En siete de nueve estados con elección de gobernador se cayó la alianza PRI-PVEM. En Chiapas, los ecologistas dejaron solo al priista Roberto Albores. **Pág. 33**

AMLO llama a Cuauhtémoc Cárdenas a sumarse a su proyecto y pide a la Conago seguir el ejemplo del presidente Enrique Peña Nieto y no intervenir en las elecciones. **Pág. 6**



Juan Veledíaz **Pág. 7**
Marco Baños **Pág. 18**
Paul Krugman **Pág. 21**

